

*Spuren hat er viele hinterlassen.
Sein Vermächtnis inspiriert uns für unsere Zukunft.*

In unserer Trauer über den Tod meines geliebten Ehemanns, unseres lieben Papas und Grossvaters, Bruders und unserem Freund

Rudolf Siegfried-Reber

durften wir viele Zeichen des Mitgefühls und der Anteilnahme erfahren, die uns sehr berührt haben.

Insbesondere danken wir:

- Dr. Schwyzer, Ittigen, den Teams Tiefenauspital und Insepsital Abteilung H-Nord für die liebevolle Pflege;
- der Bestatterin Lis Werthmüller (Arche Bestattungen) für die liebevoll dekorierte Kirche, die Hilfe und persönliche Begleitung;
- Pfarrer Bernhard Jungen für die treffenden und tröstenden Abschiedsworte und die würdige Gestaltung der Trauerfeier sowie die von ihm vorgetragene Würdigung der Musikgesellschaft Konolfingen;
- für die Würdigung durch Daniel Fontolliet und der Aktivitas 73/74 und deren Teilnahme am Abschiedsgottesdienst;
- für die Kollekte an «Jugend und Musik» beim Trauergottesdienst;
- der Organistin Christine Heggendorf für das schöne Orgelspiel;
- dem Sigrist Daniel Müller für seine Arbeit.

Vielen Dank auch für die vielen Trost spendenden Worte, Gespräche, Karten und Briefe sowie Geldspenden für späteren Grabschmuck.

Ittigen, im Oktober 2016

Die Trauerfamilien